

DIAL - décembre 2010 - campagne de soutien 2010-2011 (5/5), sommaire, informations & points de repère

vendredi 10 décembre 2010, mis en ligne par [Dial](#)

Bilan de la campagne de soutien 2010-2011

Avec ce numéro s'achève la campagne de soutien 2010-2011. Durant la dernière quinzaine, nous avons reçu 42 dons d'un montant total de 3243 euros, bien plus donc que lors de la quinzaine précédente (20 dons, 1690 euros). **Merci à tous ceux et toutes celles qui ont pu nous soutenir de cette manière.** Le total des dons reçus depuis le début de la campagne s'élève à 12495 euros. Nous sommes donc assez proches de l'objectif que nous nous étions proposé (15 000 euros). Les années précédentes, nous avons encore reçu des dons après la fin de la campagne et nous espérons qu'il en sera de même cette année. Si c'est le cas, nous serons alors très près d'avoir atteint notre objectif, peut-être même l'atteindrons-nous.

En 2007-2008, lors de la première campagne, nous avons réussi à réunir, grâce à votre aide, 10 800 euros. En 2008-2009, nous avons reçu 18 540 euros, avec notamment quelques très gros dons. En 2009-2010, et en comptant les dons reçus après la fin de la campagne, le montant des dons s'élevait à 12 537 euros (9747 euros au 1^{er} décembre 2009). Nous pouvons donc considérer que nous avons déjà fait aussi bien que l'année dernière, et que nous ferons sans doute bien mieux, avec les dons à venir. C'est très encourageant. Nous sommes proches de l'équilibre financier ce qui est pour nous gage de pérennité.

Vous êtes nombreux à manifester votre attachement à Dial et vos remerciements et encouragements sont précieux. **Grâce à votre soutien, sans lequel nous ne pourrions exister, nous pouvons continuer notre effort de diffusion de l'information sur l'Amérique latine.** Comme vous le dites dans vos courriers, il s'y passe en ce moment beaucoup de choses et le travail de Dial est donc, plus que jamais, d'actualité, d'autant que les grands médias ne se montrent souvent pas à la hauteur dans la couverture qu'ils proposent de cette partie du globe.

Nous vous souhaitons une belle fin d'année 2010 et nous vous donnons rendez-vous début 2011 pour le numéro de janvier.

Nous rappelons aux personnes qui n'ont pas encore pu nous faire parvenir un don mais qui souhaitent le faire que l'association Les Amis de DIAL étant reconnue d'intérêt général, les dons qui lui sont versés donnent lieu à une réduction d'impôt (66 % des sommes versées retenues dans la limite de 20% du revenu imposable). Les modalités pratiques du don (par chèque, virement, virement mensuel ou paiement en ligne Paypal) sont expliquées dans le texte « [Faites un don pour soutenir Dial et AlterInfos](#) ». Les chèques, à l'ordre de « Les Amis de Dial » sont à envoyer à : Association Les Amis de Dial, 13 rue Marie et Louise, 75010 Paris.

Bien amicalement,

l'équipe de Dial.

redaction[AT]dial-infos.org

Sommaire :

- [Points de repère](#)

- **DIAL 3129** - [Au-delà du développement](#)

- **DIAL 3130** - [ÉQUATEUR - Écologie : un discours de façade ?](#)

- **DIAL 3131** - [CUBA - Les changements apportent espoirs et craintes](#)

- **DIAL 3132** - [AMÉRIQUE CENTRALE - Évangéliques pentecôtistes : un portrait, deuxième partie](#)

Envoi du courriel mensuel et changements d'adresse

Si vous changez d'adresse courriel et souhaitez continuer à recevoir Dial chaque 1^{er} du mois, veuillez [nous communiquer](#) votre nouvelle adresse. Une fois que votre ancienne adresse est invalidée, nous risquons de ne plus avoir de moyens de vous contacter.

Recevoir les nouvelles de Dial ou d'AlterInfos par courriel

- Pour recevoir le sommaire de Dial chaque mois par courriel, vous pouvez utiliser le [formulaire d'inscription](#). Si par erreur, vous recevez Dial à plusieurs de vos adresses, vous pouvez désinscrire les adresses superflues en bas de cette page https://listes.globenet.org/listinfo/abonnes_dial. Vous pouvez aussi envoyer un courriel à dial@Dial-Infos.org en précisant les adresses superflues, nous nous ferons un plaisir de les désinscrire.

- Si vous souhaitez être informé-e des publications sur le site [AlterInfos](#) (articles en espagnol principalement, mais aussi en anglais, en portugais et en français), vous pouvez vous inscrire à [AlterInfos via mail, la lettre d'information hebdomadaire d'AlterInfos](#).

Faites connaître Dial autour de vous

Si vous souhaitez faire connaître Dial et AlterInfos à d'autres personnes, vous pouvez utiliser les tracts prêts à imprimer disponibles en bas de l'article « [Faites connaître Dial et AlterInfos autour de vous](#) ». Vous pouvez aussi simplement transférer par courriel le sommaire du dernier numéro...

Du côté d'AlterInfos

- ***Derniers articles publiés, classés par pays (toutes langues confondues)***

- [Global](#)
- [Amérique centrale](#)
- [Amérique du Nord](#)
- [Amérique du Sud](#)
- [Amérique latine](#)
- [Amériques](#)
- [Argentine](#)
- [Belize](#)
- [Bolivie](#)
- [Brésil](#)
- [Canada](#)
- [Caraïbes](#)
- [Chili](#)
- [Colombie](#)
- [Cône Sud](#)
- [Costa Rica](#)
- [Cuba](#)
- [Équateur](#)
- [El Salvador](#)
- [Guatemala](#)
- [Guyana](#)
- [Haïti](#)
- [Honduras](#)
- [Mercosur](#)
- [Mexique](#)
- [Nicaragua](#)
- [Panamá](#)
- [Paraguay](#)
- [Pérou](#)
- [Puerto Rico](#)
- [République dominicaine](#)
- [United States](#)
- [Uruguay](#)
- [Venezuela](#)

Si vous trouvez qu'un pays ou une région ne sont que trop peu couverts, aidez-nous à y remédier !
[Écrivez-nous.](#)

- ***Livres***

- [LIBRO - pdf - *El volcán latino-americano : izquierdas, movimientos sociales y neoliberalismo al sur del Río Bravo : balance de una década de luchas : 1999-2009*, dirigido por Franck Gaudichaud](#)

- ***Nouveaux sites recensés***

- [Desde abajo, prensa independiente de Colombia](#)
- [Tesis 11, asociación civil-cultural \(Argentina\)](#)
- [Cronicón, el Observatorio Latinoamericano](#)
- [LineadeFuego \(from Quito, Ecuador\)](#)

[>> [Retour au sommaire.](#)]

Points de repères :

- 11 novembre - El Salvador

Jeudi 11 novembre, l'Assemblée générale des Nations unies a adopté à l'unanimité la résolution qui fait du 24 mars - jour de l'assassinat de Monseigneur Romero - le « Jour international pour le droit à la vérité en relation avec les violations graves des droits humains et pour la dignité des victimes » (Résolution A/C.3/65/L.59).

- 29 novembre - Haïti

Le premier tour des élections générales a eu lieu le 28 novembre. Les résultats, annoncés mardi 7 décembre, sont fortement contestés, notamment par les partisans du chanteur Michel Martelly, arrivé en troisième position à seulement 6000 voix de Jude Célestin, soutenu par le président actuel, René Préal. Ce dernier, arrivé en deuxième position, est censé affronter lors du second tour, fixé provisoirement au 16 janvier, l'ex première ministre, Mirlande Manigat, arrivée en première position avec 31,37% des voix d'après les premiers chiffres donnés mardi. Après l'annonce des résultats, les mobilisations, parfois violentes, se sont multipliées et le Conseil électoral a fait savoir, jeudi 9 décembre, que les résultats annoncés seraient réexaminés par une Commission spéciale.

- [HAÏTÍ - Campaña electoral no se detiene pese a elevada cifra de muertos por cólera](#)
- [HAÏTÍ - Minustah acusada de importar el cólera](#)
- [HAÏTÍ - 18 presidenciables, pero sólo dos con chance](#)
- [HAÏTÍ - Consejo electoral valida elecciones pese a denuncias de fraude](#)
- [HAÏTÍ - La política sin rostro humano](#)

Faites-nous parvenir par courriel (redaction[AT]dial-infos.org) vos propositions de points de repère pour le mois de décembre.

[>> [Retour au sommaire.](#)]